

Document d'information

NOUVEAUX PROJETS CANADIENS D'AIDE À L'UKRAINE

Les projets annoncés aujourd'hui font partie de l'actuel programme canadien d'aide à l'Ukraine. Le programme, qui vise les domaines technique, humanitaire et de la sûreté nucléaire, comporte trois objectifs principaux : appuyer la transition vers une économie de marché, promouvoir le développement de la démocratie et resserrer les liens du Canada avec l'Ukraine en matière de commerce et d'investissement. Si l'on tient compte de l'annonce faite aujourd'hui, près de 65 millions de dollars ont été engagés dans le cadre du programme canadien d'aide à l'égard de quelque 80 projets. Ce programme est géré par la Direction générale de l'assistance à l'Europe centrale et à l'Europe de l'Est du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

Le programme canadien d'assistance technique concentre ses activités dans cinq secteurs prioritaires, où il y a correspondance entre nos compétences et les grands axes de la réforme économique et politique ukrainiennes. Ces secteurs sont le développement de la démocratie et la saine gestion des affaires publiques, l'expansion du secteur privé, la santé, l'agriculture et l'environnement. En outre, un programme de 15 millions de dollars appuie les activités concernant le démantèlement des centrales nucléaires et l'établissement de meilleurs systèmes civils de sûreté nucléaire en Ukraine.

Les nouveaux projets comprennent :

L'expansion du secteur privé

Une stratégie de 10 millions de dollars apportera un soutien au nouveau secteur privé ukrainien, en mettant l'accent sur les petites et moyennes entreprises. L'aide canadienne se concentrera sur les programmes de microemprunts et les services de conseils aux petites entreprises, le soutien aux organisations communautaires de promotion des affaires et aux commissions de développement économique ainsi qu'aux programmes d'enseignement pratique des affaires. Le programme sera conçu pour favoriser le renforcement des liens entre nos deux pays en matière de commerce et d'investissement.

La formation en gestion économique

Le Canada versera 1,5 million de dollars à l'Institut de développement économique de la Banque mondiale pour appuyer les programmes de formation en gestion économique en Ukraine et dans d'autres pays de l'ancienne Union soviétique. En l'espace de deux ans, quelque 500 gestionnaires d'entreprises et de banques, fonctionnaires du gouvernement et éducateurs recevront une formation dans les domaines de l'économie de marché, de la